

ああ担いで往かん

●挨拶・返事 ●言葉遣い ●身だしなみ ●笑顔 ●感謝 文責 大森 朗輝

～まちなかクリーン大作戦～



千歳高校国際流通科の生徒44名がボランティアとして千歳市商工会主催の「まちなかクリーン大作戦」に参加しました。千歳高校国際流通科のほか、地元企業などの他の団体とも協力しながら中心市街地の清掃活動に汗を流しました。今回の日程は、運動系部活動の春季大会と重なっており、参加希望者が少なくなるのではと心配しましたが、3年生を中心に44名の参加がありました。商業科の先生方も部活動引率の関係から手薄で、近藤先生のほかに2年2組担任の成田先生や、校長先生のご協力を頂きながら実施しました。両先生ご協力ありがとうございました。

春の清掃活動

普段何気なく通っている通学路では気がつかないこともボランティアの気持ちで眺めると、あちこち汚れているということに気づかされます。日頃から綺麗な市街地にそして綺麗な学校・教室を保つことができるよう個々の意識を高めていきたいものです。

校長先生も、「ボランティア活動は気持ちが良い」とおっしゃっておいりました。

引率の近藤先生にお聞きしたところ、清掃活動を終えて学校に戻る際も、学校に戻って部活動に合流する生徒を中心に荷物を持ってくれたりするなど非常に助かったとのことでした。中心市街地の商店街の方々も、皆さんの着ている黄色のジャンパーの背中の文字（千歳高校国際流通科）を心に留めてくれたことでしょう。

課題研究などで日頃から地元にお世話になっておりますのでこういった形で恩返しでき、うれしく思います。



GWは勉強のチャンス

「部活で疲れているからゴールデンウィークぐらい休ませて！」などと言っている人はまだまだ高校生になりきれいていませんよ。「部活も頑張る。だけど勉強も頑張る。」これが千歳高校の国際流通科の生徒のあるべき姿です。3年生にとっては部活も勉強もそして進路も全て大切なものです。どうそれらを両立させていくかが大事で、卒業した国際流通科の先輩方はそれらを当然のようになさしておりますので、皆さんたちにできないはずはありません。

特に入学間もない1年生にとっては、高校での学習が内容も進度も中学までとは違うことに気がついていると思います。高校で初めて学習する「商業科目」においても今後はだんだんと難しくなっていきますので最初が肝心です。GWのうちにこれまでの学習をしっかりと復習し、前期中間考査で良い成果を発揮できるようにしておきましょう。

thu 4/29 fri 30 sat 5/1 sun 2 mon 3 tue 4 wed 5



千歳高校を知り尽くしたシニアネット先生のビジネス英会話の授業風景です。（写真は2年生）真剣な中にも笑い絶えませんが、知らず知らずのうちに「英語」への苦手意識がなくなり、異文化に対する知識なども身につきます。3年生はこの授業が一番の楽しみだと思います。

ビジネス実務英会話

令和五年度全国高等学校総合体育大会スローガン

※高体連の全国大会がR5年度は北海道開催

轟かせ 魂の鼓動 北の大地へ 大空へ

北海道千歳高等学校 鷲見 晃 太

■作品説明

高校生の闘志、勝利への執念、大会への思いを、競技を通して表現し、広大な北海道の広大な地を揺るがすほどの感動、躍動を届けてほしいという思いを込めています。

昨年度の本校国際流通科の卒業生の作品が最優秀賞となりました。大会パンフレットその他に上記スローガンが掲載されます。

在校中の国語の授業にて応募したものです。現1年生が3年生になったときの高体連の全国大会で使用されます。国際流通科としてはもちろん、千歳高校として誇らしい気持ちになりますね。